

Rencontre avec Sabine Audigou, adjointe au maire de Dieppe, en charge de la culture

Publié le 15/03/2015 à 23H17

Trois questions à... Sabine Audigou, adjointe au maire en charge de la culture, parle de sa politique culturelle et de l'impact de la crise.



Sabine Audigou

Sur le territoire, on n'a pas tous la même définition de ce qu'est la culture, d'où elle doit être. Le directeur des Affaires culturelles de la Ville travaille à l'adhésion de Dieppe à l'Agenda 21 culturel et à la déclaration de Fribourg comme d'autres capitales mondiales ou européennes, pour définir notre conception de la culture. Pour nous, chaque individu doit être un acteur culturel là où il vit. Personne ne doit être écarté et il n'y a pas de sous-culture. Avec Diep à pied l'an passé, Échelle inconnue ou Dieppe entricotée, on parle de la façon dont les gens vivent la ville : on veut co-construire. Ce qui compte, c'est que cela crée du lien : carnaval, fête du jeu, rencontres d'art... Ce sont les habitants qui décident, pas un élu tout seul au troisième étage de la mairie...

On réfléchit autrement, on réoriente certains projets. On lance un appel aux dons pour Dieppe entricotée, on proposera peut-être aux Dieppois d'accueillir chez eux les artistes qui viendront à Dieppe...

Le site a été nettoyé et sera mis hors d'eau avant l'été. Un programmeur travaille sur un pré-programme de travaux et on a lancé une étude sur les musiques actuelles sur le territoire. On envisage de monter un premier événement en réseau avec le Tétris havrais, qui préfigurera la suite. Les artistes débutants ou confirmés pourront s'y rencontrer, chacun pourra venir proposer au futur directeur de faire venir un artiste.

PROPOS RECUEILLIS PAR A.-S. G.-R.